



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2017

Gericht für fürsorgliche Unterbringungen - Wahl von 23 Richterinnen und Richtern für die Amtsperiode 2017-2021

---

P170880

1. Für die Amtsperiode 2017–2021 (1. Juli 2017 bis am 31. Dezember 2021) wird das Gericht für fürsorgliche Unterbringungen (FU-Gericht) gemäss § 20 Abs. 2 Gerichtsorganisationsgesetz (GOG) vom Regierungsrat wie folgt bestellt:

Dr. iur. Urs Pfander (bisher)  
lic. iur. Raffaella Biaggi (neu)  
lic. iur. Kathrin Bichsel (neu)  
Dr. med. Michael Bader (neu)  
Dr. med. Isabelle Brugger (bisher)  
Dr. med. Manfred Buchberger (bisher)  
Dr. med. Christine D'Souza (neu)  
Dr. med. Roman Fischer (bisher)  
Dr. med. David Fischer-Barnicol (bisher)  
Dr. med. Othmar Hauser (bisher)  
Dr. med. Maria Hofecker-Fallahpour (bisher)  
Dr. med. Kornelia Maierhofer (neu)  
Dr. med. Andreas Moldovanyi (neu)  
Dr. med. Christoph Studer Gladen (bisher)  
Dr. med. Gaudenz Widmer (bisher)  
lic. phil. Benedikt Christen (neu)  
Jacqueline Etter (neu)  
lic. phil. Esther Häring (bisher)  
Albert Rappo (neu)  
Dr. phil. Barbara Saegesser (bisher)  
Marcel Schaller (bisher)  
Dr. phil. Hans Ulrich Simon-Marelli (bisher)  
lic. phil. Susan Tschudin Bossard (bisher)

### Begründung

Das Gericht für fürsorgliche Unterbringungen (FU-Gericht) besteht aus einer vom Volk gewählten Präsidentin sowie aus mindestens 20 Richterinnen und Richtern, die vom Regierungsrat gewählt werden (§ 84 Abs. 1 und § 20

Abs. 2 Gerichtsorganisationsgesetz). Die Amtsperiode der Richterinnen und Richter endet am 30. Juni 2017. Für die Amtsperiode vom 1. Juli 2017 bis am 31. Dezember 2021 sind diese Ämter daher neu zu besetzen.

